

Être créatif

La foi chrétienne nous invite à être créatifs.

La Bible est pleine d'histoires de vin nouveau, d'autres neuves.

Jésus lui-même, tout en respectant l'ancien, a toujours recherché le nouveau. Il était créatif dans la nouvelle façon de voir Dieu, d'accomplir la mission, de créer des relations d'amitié, d'être famille, d'inspirer de nouvelles visions de la vie et de la société.

La nouveauté et le renouveau, c'est l'appel permanent de la foi chrétienne, donc de l'Église et de notre paroisse.

Le discernement est essentiel ici. Plutôt que de jeter ce dont nous avons hérité comme acquis solides et précieux de la foi catholique et de la culture chrétienne, souvent par manque de connaissance, cette invitation à la nouveauté et au renouveau est une invitation à la créativité et à l'excellence dans notre vocation de servir Jésus.

Nous n'atteindrons peut-être pas l'excellence, mais pas par faute d'avoir essayé. Cependant, la voie vers l'excellence étant la créativité, nous ne pouvons ignorer l'invitation de la Foi à être créatif.

Curé : P. Joseph Farrugia : 0642760930

Vicaire : P. Daniel Ave : 0754147453

Prêtre résident : P. Jean-Claude Casas : 0784666117

Les annonces paroissiales pour le Bulletin : notrecure@gmail.com, au plus tard le mercredi

Bulletin du dimanche

Unité paroissiale de

Pelissanne-Lançon de Provence-Aurons-La Barben

No 49 – 14 août 2022

ACCUEIL – SECRETARIAT 0490550263

Fête de l'Assomption de la Bienheureuse Vierge Marie

Dimanche 14 août, à Aurons :

19h00 procession du Rocher de Marie suivie de la messe à Saint
Pierre-es-liens

Lundi 15 août, à Pelissanne :

10h30 Messe solennelle

Message du Curé

Une grande fête dans l'Église catholique

La Bienheureuse Vierge Marie est vénérée par tous les chrétiens. Elle était très aimée des apôtres et admirée dans l'Église apostolique.

Lorsqu'au début du Ve siècle la divinité de Jésus fut mise en cause, un concile de toute l'Église se réunit à Éphèse et déclara le dogme de la maternité divine de sa mère : Marie, la mère de Jésus, est vraiment la mère de Dieu, la «Theotokos» titre en usage depuis le IIIe siècle.

Depuis cette année, l'Église catholique, c'est-à-dire la véritable Église, n'a cessé d'explorer, d'analyser et de définir le rôle de Marie dans notre salut. En 1950, le Pape Plus XII a proclamé le dogme de son assomption corporelle au ciel, une vérité sur Marie qui avait été longtemps chérie. Le pape a déclaré : « Nous proclamons et définissons comme un dogme révélé par Dieu que la Mère immaculée de Dieu, Marie toujours vierge, lorsque le cours de sa vie terrestre fut terminé, fut enlevée corps et âme dans la gloire du ciel. »

La gloire que Marie a reçue de son divin Fils, est la gloire qui nous est promise si, comme elle, nous le suivons dans l'amour et dans l'apostolat.

Père Joseph Farrugia

CALENDRIER LITURGIQUE

Dimanche 14.08.22 : 20ème DIMANCHE du Temps Ordinaire
18h00 Messe anticipée (samedi, Lançon, P Casas)
10h30 Messe (Pelissanne, Curé)
Après la procession de 19h : **Messe de la vigile de l'Assomption** (Aurons, Vicaire)

Lundi 15.08.22 : ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE
10h30 Messe de la Solennité (Pelissanne, Curé)

Mardi 16.08.22 : S. Étienne de Hongrie
 08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pelissanne, Curé)

Mercredi 17.08.22 : Mémoire votive de saint Joseph
 08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pelissanne, Curé)

Jeudi 18.08.22 : 20ème du Temps Ordinaire
 08h00 Adoration
09h00 Messe (Pelissanne, Vicaire)

Vendredi 19.08.22 : S. Jean Eudes, prêtre
09h00 Messe (Pelissanne, Curé)

Samedi 20.08.22 : S. Bernard, abbé et docteur de l'Eglise
09h00 Messe (Pelissanne, Vicaire)
18h00 Messe de dimanche (Lançon, P. Casas)

Dimanche 21.08.22 : 21ème DIMANCHE du Temps Ordinaire
10h30 Messe (Pelissanne, Curé)
18h00 Messe (Aurons, Vicaire)

CONFESSIONS : Le prêtre qui dit la messe est toujours prêt à administrer le sacrement de la Confession à ceux qui le demandent avant ou après la messe entre le lundi et vendredi. Tous les samedis : Confessions après la messe de 9h00, sauf exceptions.

La procession mariale, ce dimanche 14 août

Ceux qui souhaitent y participer sont priés de monter au Rocher de Marie à Aurons - le parcours est sans difficulté - à temps pour le départ du cortège à 19h. La procession comprendra des lectures bibliques, des chants mariaux et la récitation du chapelet.

En cas de pluie

Il y a une possibilité d'orage dimanche dans l'après-midi, jour de la veillée de l'Assomption. En cas de pluie, nous nous rassemblerons d'emblée en l'église d'Aurons où le chapelet sera récité suivi de la messe de la Vigile.

Merci M. et Mme Imbert

Il serait bon à l'occasion de cette procession de se souvenir dans la prière de Jean-Claude et Violette Imbert qui ont organisé les processions de l'Assomption et de l'Immaculée Conception au cours des dernières années.

Nettoyage régulier des églises Il est agréable d'entrer dans nos églises et de les trouver propres, ordonnées et décorées. Ceci est fait par les membres des quatre clochers de l'unité pastorale. Ce sont pour la plupart des personnes que beaucoup d'entre nous ne connaissent pas mais leur travail est autant liturgique et sacré qu'essentiel.

L'année pastorale

Nous sommes encore en plein été mais au presbytère nous préparons déjà l'année pastorale 2022-2023 qui approche. Nos trois prêtres se réunissent régulièrement pour déterminer ce qu'ils considèrent comme les priorités les plus importantes qui doivent être traitées. Le curé convoque une réunion du conseil pastoral qui se réunira le 30 août pour discuter du programme pastoral de l'année.

Le Bulletin imprimé

Nous regrettons que l'édition imprimée du Bulletin ne soit souvent pas soignée comme nous le souhaiterions. C'est parce que la photocopieuse est non seulement vieille mais aussi endommagée. Une nouvelle a été commandée mais on nous dit qu'il n'arrivera pas avant Noël. La personne responsable de l'impression fait de son mieux pour nous présenter un bulletin le plus soigné possible !